

Fachschaftsprotokoll

Gregor

31. August 2022

Anwesende: Flo, Anne, Gregor, Yann, Paul W., Yann, Marvin, Mali

Alumni:

Gäste:

Inhaltsverzeichnis

1	Formalia	2
1.1	Präsidium	2
1.2	Anmerkungen zum Protokoll der letzten Sitzung	2
1.3	Tagesordnungsänderungsanträge	2
2	Checkliste/Kalender	2
3	Fachschaftsstreichen	2
4	Tagungsgeld (Abstimmung)	2
5	Finanzauskunft Stura (Flo)	3
6	Sonstiges	3
6.1	Fachschaftsrechner	3
6.2	Schlüssel für Erstituten	3

1 Formalia

Start der Sitzung: 18:21

1.1 Präsidium

- Redeleitung: Mali
- Protokoll: Gregor

1.2 Anmerkungen zum Protokoll der letzten Sitzung

Nein.

1.3 Tagesordnungsänderungsanträge

Keine.

2 Checkliste/Kalender

Kalender für nächstes Jahr.

Semesterkalender.

Werkstattbeauftragter.

FP-HiWi-Stellen. Wir sollten die HiWi-Stellen dringend besetzen. Nächste Woche sind vielleicht Menschen da, die sonst AP machen. Hoffentlich finden wir da was.

Finanzauskunft StuRa. Gibt es heute.

3 Fachschaftsstreichen

Der andere Fachschaftsraum ist immer noch ungestrichen. Wenn jemand das Ende September machen möchte, wäre Anne bereit, zu helfen. Von der Priorität her würden wir das Streichen deutlich hinter das Aufräumen/Ausmisten der Fachschaft stellen. Wir nehmen zur Kenntnis, dass wir darüber reden sollten, wenn mehr Menschen da sind. Am besten wäre es, wenn Menschen da wären, die länger da sind.

Wem das Streichen wichtig ist, der schreibt es nochmal auf die TO.

4 Tagungsgeld (Abstimmung)

Es gab eine Mail von einer Studierenden, die gerne Geld für den Besuch einer DPG-Tagung im September wollte, die ihre Arbeitsgruppe nicht übernehmen wollte. Besagte Person möchte gerne Orientierung haben. Es geht so um circa 169 €. In dem Topf sind, wenn er voll gefüllt ist, 1000 € drin.

Wie viel wollen wir aus unserem Topf für die Zahlung Tagungsbesuch bereitstellen?

Option	Stimmen	Ergebnis
169 €	5	169 €
0 €	0	

Yann redet morgen mit der Straub und schaut, ob das möglich ist. Falls das nicht klappt, kann man auch vorschlagen, dass sie sich an den StuRa wendet.

5 Finanzauskunft Stura (Flo)

Flo hat beim StuRa nachgefragt, wieviel Geld wir haben und wann wir es ausgeben können. Wir haben noch 1230.62 € und müssen das zum 01. April ausgeben. Die Mittel sind zweckgebunden und wir könnten es für die nicht-alkoholische Verpflegung der Ersti-Hütte ausgeben. Man müsste das aber in einer Sitzung bequatschen, sodass der Beschluss auch im Protokoll steht.

6 Sonstiges

6.1 Fachschaftsrechner

Gregor ist fast fertig, den Fachschaftsrechner aufzuräumen. Diverse Ordner werden dann gelöscht werden. Wenn dem soweit ist, dann schreibt er das in die Gruppe und informiert Leute, die den regelmäßig benutzen, über Telegram oder ähnliches. Vielleicht machen wir den Rechner auch mal platt.

6.2 Schlüssel für Erstitüten

Marvin macht ja die Erstitüten, hat aber keinen Schlüssel für die Fachschaft, was nervig ist, da er oft Dinge in die Fachschaft räumen möchte. Nicola hat auch zugestimmt. Wir stimmen auch zu. Also bekommt Marvin den Schlüssel.

Ende der Sitzung: 18:42 Uhr